

---

En 1993, les États-Unis ont également introduit le Programme des technologies maritimes (MARITECH). Ce programme, qui est financé conjointement par le gouvernement américain et par l'industrie, consiste à développer et à appliquer les technologies de pointe de manière à améliorer la compétitivité commerciale internationale de l'industrie américaine de la construction navale. Au cours des cinq années de vie du programme, le gouvernement américain pourrait consacrer jusqu'à 220 millions de dollars US à la construction navale et aux technologies connexes. Des sociétés étrangères participent à certains projets MARITECH. Compte tenu des restrictions qui s'appliquent au programme *Title XI* en raison de l'Accord de l'OCDE sur la construction navale, les États-Unis accordent plus d'importance au programme MARITECH comme moyen d'améliorer la technologie américaine de construction de navires.

---